
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Ausschusses für Schule, Kultur und Sport, Jugend, 
Senioren und Soziales der Stadt Schönberg 

vom 06.02.2020

Top 7 Informationen und Anfragen

Herr Lange erläutert das Problem der Nahbus-Linie Schönberg über Lüdersdorf nach 
Lübeck, die in 2019 4x und seit 2020 nur noch 1x befahren wird. Diese Strecke haben 
die Schönberger gerne in Anspruch genommen, da diese direkt - also ohne Umstieg 
- war. Herr Lange wünscht, dass der Bürgermeister und die zuständige Kollegin vom 
Amt, Frau Wolf, sich in einem Gespräch ggf. mit Nahbus über die derzeitige und 
zukünftige Situation besprechen. 

Der öffentliche Teil wird um 19:35 Uhr unterbrochen, da man auf die Anwesenheit 
von Frau Balzer zum Tagesordnungspunkt – Informationen zur Elterninitiative zur 
aktuellen Hortplatzsituation – wartet.


